

■ Exitosa reunión con empresarios japoneses en Perú

Con el objetivo de atraer la inversión extranjera, el ministro Javier Córdova, mantuvo reuniones con varios representantes de empresas japonesas en Lima – Perú, el pasado 1 de septiembre. El potencial geológico del país se presentó a la agencia gubernamental Japan Oil, Gas and Metals National Corporation (Jogmec), Sumitomo Corporation, Mitsubishi Corporation, Sumitomo Metal Mining y Pan Pacific Copper Exploration.



Ministro de Minería Javier Córdova (centro) junto a representantes de empresas japonesas en Perú

Por solo \$20

La **Canasta del Buen Vivir** te ofrece productos frescos y de calidad



¡No pierdas esta oportunidad e insíbete ya!

maria.guamangate@mineria.gob.ec
tatiana.narvaez@mineria.gob.ec

■ Capacitación sobre licencias de comercialización de minerales

Funcionarios de la Subsecretaría Regional de Minería del Litoral, capacitaron al personal de la Unidad de Investigaciones de la Policía Aduanera (UIPA) de Guayaquil, sobre las licencias de comercialización de minerales.



■ ¡Recuerda que este lunes retornamos a nuestra hora de ingreso habitual de las 8h00!

Evita contratiempos y llega puntual a tu lugar de trabajo. Toma en cuenta factores como el tráfico y el pico y placa para salir con el tiempo necesario de tu casa.

La puntualidad es muestra de educación

